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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【布勢地区】

氷　　見　　市
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1194 基盤整
備

農地基盤整備の促進について
農業後継者の保持育成や環境保全、
耕作放棄地の解消、ほ場整備事業な
ど農業農村整備事業の重要性を認識
してほしいという思いがある。

近年、農業を取り巻く情勢として、生産調整や価格低迷が続き、産
地間競争も激化していることから、効率的で安定的な農業経営を
実現するために、ほ場の大区画化・乾田化など農業基盤整備を進
め、大型農業機械の導入と管理の軽減化を図るなどして、農地集
積と生産効率を高め、地域の農業経営体を育成することが重要で
あり、これが若者の農業離れをくい止め、さらに耕作放棄地の解消
にも効果が期待できると思っています。また、農地を守ることは、水
田の保水能力を生かし、洪水防止や環境保全にも期待できるな
ど、農地の多面的機能が重んじられるようになっており、農業農村
整備事業の重要性を再認識し、国・県・市が、これらの整備を全面
的に支援することが大切であると考えています。
　ほ場整備の実施状況は、大浦地区が平成２１年度からの７年計
画で、また、七分一地区は平成２２年度からの６年計画で、県営事
業として約２０億円かけて実施しています。当布勢地区からは、城
飯久保地区と城東地区の２地区のほ場整備が要望されており、城
飯久保地区のほ場整備については、平成２７年度からの事業化に
向けて、県単調査を実施中であり、城東地区につきましては、市内
はもとより県内でも要望が多くあることから、現在、県と調整を行っ
ているところです。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整
備担当
30-7011

会場 1195 鳥獣害
対策

鳥獣害対策の推進について
特にイノシシ被害への対策について意
見を聞かせてほしい。

今年度から専門的に対策を執るため「いのしし等対策課」を設置し
ました。主な対策として「イノシシの侵入防止対策」「捕獲の強化」
「集落ぐるみによる対策」などが考えられます。なお、今年度の主な
事業としては、市単独による侵入防止柵の設置補助金の創設、捕
獲檻の大幅な増設、鳥獣に特化したパトロール員の配置などを
行っております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等対策
課
30－7088

会場 1196 教育 十三中学校の教育環境整備について
①技術室（築５０年）の老朽化と耐震

①技術室は、昭和３８年に建設されたものを、体育館新築の際に
現在の場所に移築したものであり、かなり老朽化が進んでいます。
現在、この建物につきましては、建物の骨組みが危険か否かを判
定する耐力度調査委託を実施しています。その結果、耐力度が基
準値を下回るようであれば、国の補助事業を活用し、建替えを視
野に入れた対応を考えていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

平成２６年度に実施設計を行い、
平成２７年度に改築工事を実施す
る予定です。

学校教育課
施設担当
74-8213
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1197 教育 十三中学校の教育環境整備について
②美術室（プレハブ造り）の環境整備

②美術室につきましては、プレハブ造りであるため、外気温や音、
振動等が中に伝わりやすい構造となっています。これにつきまして
も、基礎も含め安定性を確保できている訳ではありませんので、技
術室を改修することとなれば、併せて対応を考えていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

平成２６年度に実施設計を行い、
平成２７年度に改築工事を実施す
る予定です。

学校教育課
施設担当
74-8213

会場 1198 教育 十三中学校の教育環境整備について
③暖房設備の改修

③暖房設備の改修につきましては、平成２１年度にボイラーを入れ
換えており、毎年実施していますボイラー点検においても、特に異
常は見つかっていません。但し、学校への聞き取りの結果、場所に
より暖房の効果に差が生じているとのことですので、状況確認のう
え対処法について検討します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

平成２６年度に空調設備の実施設
計を行い、平成２７年度に設置工
事を実施する予定です。

学校教育課
施設担当
74-8213

会場 1199 教育 十三中学校の教育環境整備について
④斎藤弥九郎翁剣道場の建設

④斎藤弥九郎翁剣道場につきましては、非常にすばらしいご意見
だと思います。中学校教育で武道が必修化されたことを受け、現
在建設中のものを含め、市内中学校で武道場を有することとなる
のは、南部中学校、北部中学校、西條中学校といずれも生徒規模
の大きな学校です。
十三中学校は斎藤弥九郎翁にちなみ、１年生の武道で剣道を必
修としていますが、他の生徒規模の小さな学校と同じく、体育館の
利用をお願いしているところです。
斎藤弥九郎翁生誕の地を校区に抱える十三中学校において、剣
道が活発に行われることを期待していますし、今後の氷見市にお
ける剣道人口の増加や剣道の隆盛に支えられた先に、記念館的
な意味合いも込めての斎藤弥九郎翁武道場というお話が出てくる
ものであると信じています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
施設担当
74-8213
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1200 教育 十三中学校の教育環境整備について
⑤プールの存続（撤去）とグラウンド整
備

⑤中学校プールは、いずれの学校においても使用していない状
況にあり、今後においても使用を再開する予定はありません。但
し、消防水利として必要とされている場合があり、撤去を検討する
際には、近隣の消防計画に影響がないかを消防署と協議のうえ、
撤去するか否かの方針を立てることとなります。
十三中学校のプールについては、仏生寺川が横にあり消防より
「撤去しても特に問題ない」との回答を得ていますので、他の未利
用となったプール（７か所）とも併せて、計画的に撤去を進めていき
たいと考えています。
　解体した際のプールの跡地については、グラウンドの一部として
利用したいとの話を学校から聞いています。但し、今述べましたよ
うに他の未利用プールの計画的な撤去という話もあるので、グラウ
ンドとしての整備も含め、学校と協議したいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

中学校プールで利用していないも
のが十三中、西部中の２つあり、計
画を立て撤去したいと考えていま
す。

学校教育課
施設担当
74-8213

会場 1201 文化 ムジカグラート氷見の活動への応援体
制の確立
・近年は高齢者等への財政支出が多
く、今後の社会を担う若者への支出が
少ないと思われる。
・社会を背負っていく若者に今後ます
ます活躍してもらいたいので、市として
も応援してもらいたい。

今年、結成１０周年を迎えられた「ムジカグラート氷見」は、これまで
に市の主催事業に多数出演され、特に市が誘致して開催している
「春の中学生ハンドボール選手権大会」での式典で毎回演奏する
など、地域社会での演奏活動を積極的に行っていただいていま
す。
市としましては、これまでも全国大会出場や国際交流参加の折に
は、激励金や補助金等を交付して活動を側面からサポートし、また
楽器の保管場所や練習会場の提供などしています。
市内を代表する楽団として、青少年育成の観点も加えて引き続き
支援していきたいと考えています。
　音楽を通じて国際交流していますし、立ち居振る舞いも出来てい
て、氷見の１番か２番のソフトコンテンツです。市役所も１０年後に
はこんな風に出来ないかと思っています。まちづくりに音楽の視点
でムジカさんに参加してもらいたいと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1202 教育 湖南小学校周辺
① 道路整備と駐車場の確保
② 布施深原地内堤防通学路の検討に
ついて

①学校行事の際の駐車場の確保については、皆様にご迷惑をお
かけしていることは認識しています。この問題は、市内どの学校に
おいても共通したものです。湖南小学校では、運動会以外の学校
行事にはグラウンドを駐車場として利用してもらっています。運動
会には県道への駐車をしないよう、乗り合わせなど、地域と保護
者、学校とで工夫をお願いしております。
②通学路については、布勢支所前交差点から仏生寺川の堤防道
路に出て、布勢郵便局前をとおり通学しています。朝は集団登
校、帰りは同一方向の児童が集まり下校しており、学校で定期的
な現地指導を行い、安全確保に努めています。また、布施・深原
地区の児童については、冬期間、スクールバスを利用しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
施設担当
74-8213

会場 1203 文化 布勢の円山の環境整備について　①
観光コース組み入れ等の検討、②駐車
場等の環境整備

①先週柳田布尾山古墳まつりがあり、おもいをはせるイベントでし
た。お互いに行き来することも面白いのではないかと思います。万
葉のコースとして入っていないので、つままの会の方などと協議
し、万葉の活用方法を検討していきます。観光コースへの組み入
れ等については、現在、ふるさとの文化見て歩きマップ「氷見の文
化財」では、文化財見て歩きコースの十三谷地域コースや万葉歌
碑めぐりコースのなかで紹介させていただいています。
②文化財の維持管理は原則として、その所有者又は管理者が行う
こととなっています。布勢の円山の大部分は、所有者は（宗）布勢
神社となっており、また、文化財の指定に際して、維持管理につい
ては地元で責任をもつとの約束もあることから、地元での環境整備
をお願いしたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215

会場 1204 道路 能越道南インター（仮称）完成に伴う周
辺道路の整備について

本年度内には実施設計を完了し、来年度から本体工事に着手し、
完成は平成２７年度を予定しています。周辺道路について地区の
イメージを伺いながら検討していきます。
いまのところ、具体的な周辺の開発計画はありません。良質な農業
振興地域で景観保全も大切であり、市民の幸せに繋がるように地
域の方と協議していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1205 街灯 県道（川尻から布施にかけて）が大変
暗いので街灯を設置してほしい。

街灯の設置基準と照らし合わせながら、予算の範囲内で対応して
まいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1206 文化 ①布勢の円山からの眺め（見通し）があ
まり良くないので、木の伐採などを行っ
てほしい。
②観光客が布勢の円山に来られるが、
宮が２つ（布施神社と御影社）ありわか
りにくいので、御影社にお参りできるよう
な看板を設置してほしい。

①木の伐採については、市全体でルールづくりをして検討したい
と思います。
②看板設置については検討していきます。

■可能
□□対応済
　 ■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

樹木の伐採については補助制度
を検討中です。

看板の設置については平成２６年
度補正予算（９月）で対応します。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215

会場 1207 防災 原発３０kmの明確な範囲と災害発生時
の対処指針の提示

原子力災害への対策については、８月末に市の防災計画（原子力
災害対策編）を策定しました。緊急時に防護措置を準備する区
域、いわゆるＵＰＺについては、国の原子力災害対策指針におい
て、原発から概ね３０kmとされたものであり、県及び市においても、
防災計画に位置づけたところです。計画では、このＵＰＺ内の行政
区（自治会）として６５地区を示しており、１つの自治会について３０
kmの内側と外側に区分される場合は、その自治会は、ＵＰＺ内とい
うという取扱をしています。
緊急時のどのような対処をとるかについては、概要を簡単にまとめ
たものがありますので、それをもとに説明させていただきます。
　布勢地区は、このＵＰＺ圏外であり現在の計画では緊急時に防
護措置をとる地区とはなっていませんが、原子力災害の規模、時
間的な推移に応じて、ＵＰＺ圏外においても同様の防護措置を講
じることが必要な場合もあり、今後検討すべき課題と捉えていま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防犯担当
74-8021

現地 2061 土木 矢田部川下流部県道橋及び水門の改
修について

矢田部川下流にある水門と矢田部川を横断している若宮用水路
は、河川断面を小さくしているため豪雨時には、水草等が引っかか
り、越水による道路への浸水被害が発生している現状です。河川
改修は県道の改修にあわせて行うこととなります。水門は農業施設
ですので土地改良区に働きかけていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

他の河川の状況も踏まえ、緊急度
の高い箇所から整備していきたい
と考えています。

建設課
治水・治山担当
30-7071
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2062 道路 三田窪地内　市道法面の維持管理に
ついて

今後、地権者や地元の方と協議の上、安全確保に努めていきたい
と考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

現地 2063 土木 神代川支流飯久保水路の改修につい
て

ほ場整備事業により整備されたもので約５０年が経過し、老朽化が
著しく破損箇所が数多く見られます。降雨による被災を度々受け、
本年度も災害復旧事業で１６ｍを修繕することとなっています。災
害復旧事業では、全面的な改修は出来ないことから、土地改良事
業で行なう必要があります。ただ地元負担が発生しますので、要望
があれば協力したいと思います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整
備担当
30-7010

現地 2064 道路 下久津呂深原線の早期改修について ２２８ｍの区間が終わり、残り８２２ｍの改良を順次進めていますが、
延長が長く早期の完成は難しい状況です。
側溝に車が落ちる事故がないように何か工夫します。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

平成26年度においても継続して工
事の実施を予定しており、早期完
成に向け努めてまいります。

建設課
市道整備担当
74-8074

アン
ケ

3056 健康 高齢者の健康づくりにもっと力を入れる
べきと考えます。

元気な高齢者に対しては、生活習慣の改善のための健康教室や
生きがいと健康づくり事業等を各種団体と連携しながら実施してい
ます。
また、足腰に不安を感じている高齢者を対象に、足腰元気教室等
を実施し、転倒予防・筋力低下予防の運動や生活のしかたを覚え
てもらい、自立した長寿生活づくりを進めています。

■可能
■■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

健康課
成人保健担当
74-8414
高齢者支援セン
ター
74-8067

アン
ケ

3057 広報 広報をできるだけまとめてほしい。 配布物の集約化に努めていきます。 ■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

総合政策課
市民情報・つぶ
やき受発信担当
74-8012



8　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3058 防災 聞こえない。テレビ画面へは？ 防災行政無線の内容は、ケーブルテレビの０９２チャンネルでも流
れますので、ご確認ください。防災行政無線のテレホンサービスを
運用開始しました。0180-99-7777

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

アン
ケ

3059 環境 斎場が少しいたんできているのでは？ 現在の斎場は建設から１５年が経過し、控室などの内装や備品に
は、経年の使用による劣化や古さを感じられる部分もあります。
今後の施設管理については、安定的な運用を図るため、設備機
器を中心に細心の注意と計画的な修繕に努めてまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
環境保全・ごみ
処理施設担当
74-8065

アン
ケ

3060 道路、
河川

高速道から市道まで、痛みが目立つ。 市道で痛みの目立つ箇所については、建設課に連絡ください。 ■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

アン
ケ

3061 公園、
住宅

朝日山の桜を大切にしましょう。 H23年度から桜再生事業を実施しています。土壌改良、ひこばえ、
剪定、伐木など、樹勢回復のため整備を進めています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課
都市計画・まち
のグランドデザイ
ン担当
74-8078



9　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3062 上下水
道

水道料金、富山県で一番高いので
しょ？

本市の水道料金が高いのは、本市が自己水源を有していないた
め、水道水のほとんどを県（企業局）から県営子撫川ダム（小矢部
市森屋）に隣接する子撫川浄水場で浄化された水を２７kmの送水
管を通じて買っていることから割高となっているためです。
また、高岡市や射水市では水源が山側にあり配水は海側へ向か
い自然流下方式となっているのに対し、中山間地域が多い本市で
は低い所から高い所へポンプで水を上げる必要があります。この
ため、加圧場や配水地などの施設が約６０ヶ所もあり他の市町村に
比べて動力費やその維持管理費がかさむ構造となっているためで
す。
今後とも、県に対し受水費の引き下げや料金の県内格差是正を強
く要求していきます。一方、今後、施設・管路の更新及び耐震化を
進めていくための財源を確保していくことも必要です。
なお、県からの受水費の引下げを受け、平成27年1月から水道料
金を１立方メートル当たり5円引き下げることとしました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

上下水道課
上水道経営企
画担当
74-8208

アン
ケ

3063 学校 いじめ対策について ・いじめのない学校・学級を目指し、豊かな心が育まれるよう道徳
教育を行っています。
・いじめの未然防止・早期発見のため、児童生徒及び保護者に対
してアンケートを実施しています。
・いじめが確認された場合は、速やかに対応できるよう日頃から生
徒指導体制の構築に努めています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

学校教育課
総務企画担当
74-8213

アン
ケ

3064 生涯学
習

イタセンパラの施設整備について 平成２５年度末に保護池が完成し、７月１９日にオープンイベントを
実施しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯学習・文化
担当
74-8215



10　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3065 スポー
ツ

陸上競技場の施設整備について 陸上競技人口が少なく、安定した利用者が見込めません。市民体
育大会等の大会開催については、当面の間、城光寺陸上競技場
を使用します。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課
都市計画・まち
のグランドデザイ
ン担当
74-8078

アン
ケ

3066 消防 防火水槽の整備について 来年度より年間３基の防火水槽新設、更新整備を計画しておりま
す。設置場所については、消防的見地で緊急度の高い場所から
整備したいと考えております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

消防本部
30-7113

アン
ケ

3067 地域づ
くり

地域の要望に対する返答が遅い。もっ
とスピーディな対応をお願いしたい。

市民要望については、協働・防災デザイン課を窓口とするシステム
で見直ししており、スピーディな対応にしていきたいと考えておりま
す。また、どうしたら実施可能かを検討するため遅くなる場合もその
旨を回答します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民要望システムの導入により要
望を可視化し、よりスピーディーに
対応できるよう、努めます。

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
市民協働・ファ
シリテーション担
当
74-8013

アン
ケ

3068 道路、
河川

ゲリラ豪雨が発生するので、河川改修、
拡張を検討願いたい。

河川改修には、多額の費用と相当の年月が必要であり、中長期的
に考えてまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

アン
ケ

3069 農林業 イノシシ対策を考えてください（ハン
ター駆除等）。ため池の土手まで荒らし
ている。異常だ。

今年度から専門的に対策を執るため「いのしし等対策課」を設置し
ました。主な対策として「イノシシの侵入防止対策」「捕獲の強化」
「集落ぐるみによる対策」などが考えられます。なお、今年度の主な
事業としては、市単独による侵入防止柵の設置補助金の創設、捕
獲檻の大幅な増設、鳥獣に特化したパトロール員の配置などを
行っております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等対策
課
30－7088
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3070 上下水
道

上下水道料が高すぎる。 本市の水道料金が高いのは、本市が自己水源を有していないた
め、水道水のほとんどを県（企業局）から県営子撫川ダム（小矢部
市森屋）に隣接する子撫川浄水場で浄化された水を２７kmの送水
管を通じて買っていることから割高となっているためです。
また、高岡市や射水市では水源が山側にあり配水は海側へ向か
い自然流下方式となっているのに対し、中山間地域が多い本市で
は低い所から高い所へポンプで水を上げる必要があります。この
ため、加圧場や配水地などの施設が約６０ヶ所もあり他の市町村に
比べて動力費やその維持管理費がかさむ構造となっているためで
す。
今後とも、県に対し受水費の引き下げや料金の県内格差是正を強
く要求していきます。一方、今後、施設・管路の更新及び耐震化を
進めていくための財源を確保していくことも必要です。
なお、県からの受水費の引下げを受け、平成27年1月から水道料
金を１立方メートル当たり5円引き下げることとしました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

上下水道課
下水道経営企
画担当
74-820７

アン
ケ

3071 その他 「オラうちの前から街まで道を拡げてほ
しい」的な意見では･･･
せめて住民の利益となる事業に重点を
おくことを望みます。

事業の推進にあたり市民参加による座談会を開催するなど、市民
の意見を取り入れて進めてまいります

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総合政策課
企画政策担当
74-8011

アン
ケ

3072 その他 農地の大排水路が埋まりつつあり、神
代川への排水が悪く、大雨の際に水田
被害に及びそうになる。
２本の排水路の土の除却はしてもらえ
るのだろうか？
※意見書に図面あり

地区の大切な排水路ですので、今後も地元で管理をお願いした
い。
土の除去については、市単土地改良事業による補助制度の活用
を検討してください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整
備担当
30－7011


